



Protokoll der 13. Generalversammlung vom 13. Mai 2014, 5000 Aarau, Hotel Aarauerhof

Anwesend: Corina Girell di Giovanoel, Rebekka Blumer, Walter Herren, Alfred Näf, Reinhard Schnidrig, Andreas Siegfried, Angela Glatthaar, Christian Stauffer, Silvia Pfisterer, Thomas Pfisterer, Heinz Zweifel, Irene Zweifel, Stefanie Ziegler

Entschuldigt: Ruth Baumgartner, Peter Haller / Peter Haller Treuhand AG, Lukas Keller, Walter Leu, Susanne Rufer

Traktanden:

Der Präsident eröffnet um 19.10 Uhr die Generalversammlung und begrüßt die Mitglieder. Er erklärt Rebekka Blumer zur Protokollführerin. Dies wird durch die Versammlung genehmigt.

Jean-Pierre Siegfried, Gründungsmitglied und Ehrenpräsident der Freunde des Wildpferdes verstarb am 5. Oktober 2013. Christian Stauffer brachte der Versammlung in einer Gedenkansprache das unermüdliche und eindrückliche Wirken Jean-Pierres zur Erhaltung der Takhis nochmals in Erinnerung. In einer Schweigeminute gedachten die Anwesenden des Verstorbenen.

3.1. Protokoll letzte GV

Das Protokoll der 12. GV vom 15. April 2013 wird genehmigt.

3.2. Abnahme des Tätigkeitsberichtes / Jahresbericht

Der Präsident erläutert den Tätigkeitsbericht/Jahresbericht, der den anwesenden Mitgliedern verteilt wird. Die Hauptinhaltspunkte sind:

Die Bestandesentwicklung der Tiere ist sehr erfreulich: nebst 14 Geburten wurden 4 Takhis aus dem Europäischen Zuchtpogramm ausgewildert. Unter der Leitung des Zoo Prags und dank der grosszügigen Unterstützung der Tschechischen Armee konnte der Transport aus Europa erfolgreich durchgeführt werden.

Die Westerweiterung des Schutzgebietes würde nicht nur weitere Rückzugsgebiete für die Tiere mit zusätzlichen Wasserstellen bieten, sie wäre auch ein wichtiger Schritt in Richtung eines grossflächigen, grenzüberschreitenden Peace Parks, welcher weit wandernden Tierarten eine vielfältige Lebensgrundlage bieten würde. Intensive Gespräche werden durch die ITG Mitarbeiter vor Ort geführt, allen voran durch O. Ganbaatar der sich unermüdlich für dieses Projekt auf lokaler, regionaler, parlamentarischer und ministerialen Ebene einsetzt. Eine Entscheidung der Regierung steht noch aus, doch dem Vorhaben wird wohlwollen entgegengenbracht.

Die momentane, und leider andauernde schwierige wirtschaftliche Lage spüren auch wir: die Spendengelder sind zurückgegangen. Grosse Anstrengungen sind notwendig, um die Projektarbeit im gleichen Umfang unterstützen zu können.

Der Tätigkeitsbericht/Jahresbericht des Präsidenten für 2013 wird zustimmend zur Kenntnis genommen.

3.3 Jahresrechnung 2013 und Budget 2014

Die Kassierin (Quästorin) legt die Jahresrechnung 2013 und das Budget 2014 der Versammlung vor und erläutert die Zahlen. Bei Spendeneinnahmen von etwa CHF 38'000 konnten Zahlungen an die ITG im Umfang von CHF 51'000 getätigt werden. Damit reduziert sich das Vereinsvermögen um CHF 13'000. Das Budget 2014 sieht keine weitere Verminderung des Vereinsvermögens vor.

Die Jahresrechnung 2013 und das Budget 2014 werden einstimmig genehmigt.

3.4. Entlastung des Vorstandes

Die Kassierin liest den Revisorenbericht zu Handen der Generalversammlung vor. Der Entlastung des Vorstandes wird einstimmig zugestimmt und die Arbeit der Peter Haller Treuhand AG wird dankt.

3.5. Festsetzung der Beiträge für die Mitgliederkategorien

Die Mitgliederkategorien und die Beiträge sind zu belassen:

Fohlenmitglied ab CHF 20 / Euro 20

Wildpferdemitglied ab CHF 50 / Euro 35

Wildpferderetter ab CHF 3000 / Euro 2000

Die Beiträge der Mitgliederkategorien werden einstimmig angenommen.

3.6. Wahlen:

Christian Stauffer schlägt Ruth Baumgartner als neues Vorstandsmitglied vor. Ruth ist Gründungsmitglied der Freunde des Wildpferdes und hat als Veterinärin die Takhi Transporte der ersten Stunde betreut.

Ruth Baumgartner wird einstimmig für 2 Jahre als neues Vorstandsmitglied gewählt..

Rebekka Blumer wird für 2 Jahre wiedergewählt.

Peter Haller Treuhand AG wird einstimmig für weitere 2 Jahre als Revisionsstelle gewählt.

3.7. Anträge von Mitglieder

Anträge von Mitgliedern sind keine eingegangen.

3.8. Varia

Auf Anregung eines Versammlungsteilnehmers stellen sich alle Anwesenden kurz vor und erläutern ihre Motivation, Mitglied bei den Freunden des Wildpferdes zu sein. In diesem Zusammenhang wird der Wunsch geäussert, eine Reise in die Mongolei für Freunde durchzuführen. Das Anliegen wird vom Vorstand aufgenommen.

Der Präsident schliesst offiziell um 20.30 Uhr die Versammlung und dankt für das Erscheinen.

Termine

Die nächste Generalversammlung findet am Dienstag, 19. Mai 2015 um 19 Uhr in Aarau statt.

Richenthal, 21. Juli 2014

Die Protokollführerin



.....
Rebekka Blumer

Freunde des Wildpferdes



.....
Christian Stauffer, Präsident